



El camino de la paz

El Oriente Medio actual es un desorden caótico de odio y violencia. Pero el camino de la paz fue restablecido brevemente en la región en 1981, hasta que unos terroristas asesinaron al presidente egipcio porque buscaba la paz. Descubra cómo su valiente intento de conseguir la paz le enseña lecciones vitales sobre su vida y su futuro.

- Gerald Flurry
- [10/2/2024](#)

Transcripción de La Llave de David

El 6 de octubre de 1981, Egipto realizaba su desfile anual de la victoria celebrando haber cruzado el canal de Suez en la guerra del Yom Kippur de 1973. El presidente Sadat estaba allí. Se le ofreció escolta militar, pero la rechazó. Dijo: *No, no la necesito y no la quiero. Estos son mis hijos* Sus enemigos, incluidos los miembros de la Hermandad Musulmana (la misma organización que hoy tiene el control de Egipto) lo sabían y lo tenían todo cuidadosamente planeado. Unos aviones Mirage de la Fuerza Aérea egipcia volaron muy bajo, y hacían tanto ruido que era difícil oír nada. Entonces, un grupo de hombres dirigidos por uno de los tenientes del propio Sadat, saltó de uno de los camiones militares. El teniente, en lugar de saludar a su presidente, le lanzó tres granadas y los otros hombres dispararon fusiles de asalto. Al cabo de unas horas, el herido Sadat fue declarado muerto. Todo fue planeado profesionalmente y programado con precisión. El Sr. Sadat debió saberlo mejor, pero al parecer, no tenía unos hijos tan leales como pensaba.

Eso es algo de lo que debemos ser conscientes hoy. Muy poca gente recuerda por qué fue asesinado. ¿Por qué lo mataron así? Todo empezó porque estaba trayendo cierta paz a este mundo, y ellos no la querían, sin duda no en Egipto ni en las demás naciones árabes.

Entonces, ¿por qué tanta violencia y maldad de este mundo contra alguien que iniciaba un pacto de paz y un camino de paz para este mundo de guerra y violencia y todo tipo de maldad? Esto era único en el mundo. Muy poca gente había visto algo así. De hecho, me atrevería a decir que quizás nadie.

Ahora mire a Oriente Medio hoy y vea lo que está ocurriendo allí. ¿Por qué no pudieron aprender de lo que Sadat estaba iniciando? ¿Por qué no pudieron hacerlo?

En mi folleto sobre *El camino de la paz restaurado momentáneamente*, Anwar Sadat fue la persona principal aquí que comenzó esto, realmente estaba dando un ejemplo de paz, de cómo tener paz en Oriente Medio y eso no fue hace tanto tiempo. Y sin embargo, la gente reaccionó así, de una forma violenta que incluso fue peor de lo que algunos imaginarían. Pero otros esperaban algo así. Sin embargo, vamos a tener paz muy pronto, porque Jesucristo la traerá a la Tierra dentro de muy pocos años.

Pero piensen en esto mientras lo repasamos, y creo que verán que tiene una especie de comienzo bíblico para la paz, sólo un comienzo. Fue en esa dirección, justo en la dirección con la que creo que la Biblia estaría de acuerdo.

Esto es lo que escribí en el folleto: "La visita de Sadat a Jerusalén, que el Sr. Armstrong calificó de *la apertura de paz más increíble de los tiempos modernos*". Después de cuatro amargas guerras contra Israel en 30 años, ¡el presidente Anwar el-Sadat hizo algo inaudito! El 20 de noviembre de 1977, ¡declaró la paz, no la guerra! Con un peligro personal extremo y un riesgo político sin precedentes, el presidente egipcio se atrevió a hacer una visita personal a Jerusalén para hablar en paz ante la Knesset israelí. Fue la apertura más sensacional hacia la paz internacional hecha por algún jefe de Estado en nuestro tiempo", escribió el Sr. Armstrong".

Pero ¿por qué hace falta un sacrificio así para intentar traer la paz al mundo? Y luego lo reciben con, quiero decir, los peores tipos de violencia. ¡Esa gente estaba peleando a muerte! Y alguien tenía que hacer algo para llevar la paz a esa parte del país en ese entonces, hace sólo unos años. Y sin embargo, no resultó como nos hubiera gustado.

Aquí hay otra cita: "Sadat se presentó ante la Knesset y dijo: 'Ustedes quisieran vivir con nosotros en esta región del mundo, y les digo muy sinceramente que son bienvenidos entre nosotros'. Eso sí que es genuino, y sólo duró un lapso breve tiempo.

Pero si tan sólo Oriente Medio ahora mismo practicara algo así, tuviera un comienzo así, ¡qué acontecimiento sensacional sería! Pero este mundo no quiere la paz, y la paz... bueno, ellos no conocen el camino hacia la paz. ¡No lo conocen!

El Sr. Armstrong también escribió: "Él planea construir en la base del monte Sinaí un centro de paz mundial, emblemático de la paz entre todas las naciones y religiones". ¡Ese concepto es único! ¿Quién ha oído hablar de algo así en medio de las guerras de Oriente Medio? Y han tenido un montón de ellas, ¡y siguen teniéndolas todo el tiempo! No encuentran nada que traiga la paz a Oriente Medio ni al resto del mundo. ¿Qué ha salido mal? Bueno, el sacrificio no ha dado sus frutos para el Sr. Sadat y los seguidores suyos.

“Para comprender el verdadero significado de esta iniciativa de paz, es importante fijar en nuestra mente la impresionante historia del lugar en el que debía construirse este centro de paz: ¡El Sinaí, el monte de Dios! Ahí es donde se iba a construir, ¡justo ahí, en el monte de Dios! ¿Y cuánto sabe usted de eso? Ahí es donde comenzó la nación de Israel. ¿Qué sabemos de eso? ¿Qué sucedió en el monte del Sinaí, el monte de Dios, cuando Dios descendió allí en medio de Israel? Fue un acontecimiento extraordinario.

Si nos fijamos en el estado de este mundo, se podría pensar que todos estarían luchando por encontrar algún tipo de paz que funcione, pero no es así. Simplemente no es el caso y casi todo el tiempo.

Así que el Sr. Armstrong visitó todo el mundo y visitó a reyes y líderes de países, creo que más que nadie en cierta década de su vida. Fue por todas partes y le invitaron porque incluso le llamaron “el embajador de la paz mundial sin cartera”. La gente quería ver cuál era su plan para traer la paz. Ahora bien, había gente que estaba sufriendo mucho y quería la paz, naturalmente. Pero no fue así en cuanto al resultado.

Así que el presidente musulmán Sadat y el primer ministro Begun se reunieron en 1977 y celebraron las reuniones de Camp David con el presidente Jimmy Carter, y fue un intento maravilloso, en todo caso.

Pero ¿qué hay de la guerra actual en Oriente Medio entre Irán y sus subsidiarios? Realmente los subsidiarios están luchando contra Israel, y ¿qué podemos hacer allí para traer la paz?

Aquí, cuando pensamos en Jesucristo viniendo, fue Cristo en ese tiempo (Melquisedec, el que se convirtió en Jesucristo), él descendió a esa montaña y les dio los Diez Mandamientos, ¡y Él escribió en esos mandamientos con Su dedo! Y les dio los Diez Mandamientos. Pueden leer sobre eso en Éxodo 19, ¡pero Él les estaba presentando esto para que fuera un ejemplo para todo el mundo sobre cómo tener paz! Pero la verdad es que Israel nunca obedeció realmente a Dios. Siguieron rebelándose contra el camino de la paz. ¡Asombroso!

Y si miran el origen de la disputa entre árabes y judíos, se remonta hasta Abraham, y se explica en este folleto. ¡Se remonta hasta Abraham! Ellos saben que la historia se remonta a Abraham, ¡pero no viven como Abraham o tendrían paz! No la tienen, y sin embargo podríamos tenerla. Todas estas cosas maravillosas que vemos y decimos, bueno, hablan de Abraham o de los Acuerdos de Abraham, o lo que sea. ¡Todos estos tres pueblos descendieron de Abraham! ¡Yaún así no pueden tener paz! Sencillamente, ¡no actúan como lo hizo Abraham! ¡No obedecen a Dios como Abraham! ¡Y no hay paz! Entonces, ¿de dónde sacamos la paz?

Pues bien, Dios nos lo dice muy claramente, y este librito les explicará todo eso.

Al sacrificarse e ir a la Knesset como lo hizo el Sr. Sadat, ¡les digo que fue algo realmente, realmente único en este mundo! Y ¡oh, cuánto necesitamos artífices de paz en este mundo! ¡Miren a su alrededor las bombas nucleares! ¡Y nuestro problema número uno es el de la supervivencia humana! Y aún así no buscamos la paz.

E incluso Jesucristo profetizó que si Él no intervenía, todos los seres humanos serían aniquilados, ¡todos muertos! Pero Él va a detenerlo antes de que eso ocurra, aunque habrá algo de sufrimiento si no aprendemos a volvernos a Dios. Hay un camino hacia la paz, y Dios quiso que tuviéramos paz, y Él va a darnos paz, a pesar de nosotros mismos. ¡Jesucristo viene para hacer precisamente eso!

Pero Anwar Sadat quería un Centro Mundial de la Paz, y nunca nadie había hecho nada parecido, así que estaba creando muchas noticias sensacionalistas. Y había un dibujo artístico donde tenían el Monte Sinaí, y el edificio de la Iglesia Cristiana y una mezquita y una sinagoga, y luego mostraban a todos ellos reuniéndose y teniendo paz, y trabajando juntos para tener realmente paz. Fue un buen comienzo. Fue un buen comienzo.

Y aquí simplemente parece que no podemos hacer nada para tener paz, ¡y deberíamos estar corriendo por todas partes intentando encontrar algo que traiga la paz al mundo! Pero, *no conocieron camino de paz*, dice la Biblia.

¿Ven educadores hablándoles de cómo tener paz? ¿Lo saben ellos? Bueno, creen que lo saben, ¡pero nunca, nunca llegan a la paz! La educación de este mundo no conoce el camino hacia la paz; ése es el problema.

Ahora, el Sr. Armstrong escribió esto, lo citaré. En 1981 dijo: “El monte Sinaí, Jerusalén, ahora presagia la paz mundial!”. El Sr. Armstrong creía en esto, e incluso donó 100.000 dólares para ayudar al Sr. Sadat a ponerlo en marcha. Estuvo muy involucrado en ello, y usted se preguntará, bueno, ¿por qué? Bueno, creemos que hay una razón por la que eso pasó, porque el Sr. Armstrong era ciertamente un hombre de Dios y un hombre de paz mundial, y muchos líderes lo reconocieron e incluso le llamaron “el embajador de la paz mundial sin cartera”, una y otra vez le etiquetarían así.

Pero, bueno, siguiendo con este artículo, dijo: “¿Es posible? ¿Lo de la década de 1980 en el monte Sinaí y Jerusalén es un preludio real de la paz mundial que pronto llegará! En este artículo, el Sr. Armstrong escribió sobre cómo Oriente Medio era un hervidero de maldad”. ¡Era un hervidero de todo tipo de violencia y maldad! Y, “¡sin embargo, de la actual ebullición emocional surge ahora un *preludio* de la paz mundial definitiva por primera vez desde que la humanidad habita la Tierra!”.

Hay un significado real para todo el mundo allí, y fue un preludio a la paz mundial, pero por supuesto, el Sr. Armstrong sabía que todo estaba profetizado, y sabía lo que iba a pasar, pero aun así intentaba ayudar a la humanidad a ir en esa dirección. Y quizás podrían arrepentirse, y no tendríamos una Gran Tribulación y el Día del Señor para hacer ver a los hombres que no pueden traer la paz, y ellos luchan contra Dios, quien nos muestra cómo tener paz.

¿Por qué se invitó a esta pequeña Iglesia del Sr. Armstrong a formar parte de esto? Por lo que él estaba haciendo, yendo a ver a reyes y líderes de todo el mundo, me imagino. Querían que formara parte de ello, y él quería ser parte de ello. Pero aún así, hubo esta reacción violenta.

El Sr. Armstrong dijo lo siguiente: “El centro y su ubicación en el monte Sinaí son doblemente simbólicos de la paz Me siento honrado de participar en ello”. Él dijo que “este centro mundial de la paz se construirá en la base del monte Sinaí pues allí tiene un significado que no podría tener en ningún otro lugar de la tierra. ¡No podía tener mejor lugar que colocarlo allí mismo, en la base del monte Sinaí!

Quiero darles un poco de eso antes de concluir esto, porque realmente necesitamos entender un poco lo que estaba sucediendo cuando Dios vino a la Tierra y al monte Sinaí y comenzó el Pacto con Israel, ¡para que pudieran ser un ejemplo para el mundo de cómo tener paz! Y en realidad nunca lo hicieron. Simplemente no lo hicieron.

Así que el Sr. Armstrong estaba sin duda entusiasmado con todo esto. Quería ver a algunas personas avanzar hacia la paz, la verdadera paz.

Isaías 59 en verso 8 dice: “No conocieron camino de paz”; así que no lo conocen, y necesitan que alguien les muestre cómo traer la paz a este mundo. ¡Pero se necesita sacrificio! Hace falta sacrificarse para hacerlo.

Noten Éxodo 19 en verso 3 dice, habla de Moisés, el líder, subió a la montaña y habló con Dios. Y quería hablar con Dios sobre el camino de vida de Dios y los Diez Mandamientos.

Éxodo 19, versos 10 y 11 habla de Él viniendo a la Tierra, y noten lo que ocurrió. En los versos 16 y 17 esto es lo que sucedió en el monte Sinaí, y por eso ese lugar era tan significativo y ningún otro lugar en el mundo podría haber ilustrado esto salvo el monte Sinaí. Ahora, pienso que Dios inspiró eso, y sin duda pienso que Dios inspiró al Sr. Armstrong para llevar ese mensaje al mundo, y ellos sin duda tenían un testigo en contra de ellos, pero no aceptaron ese mensaje y lo que les estaba enseñando, si es que escuchaban.

Verso 16: “Aconteció que al tercer día, cuando vino la mañana, vinieron truenos y relámpagos, y espesa nube sobre el monte, y sonido de bocina muy fuerte; y se estremeció todo el pueblo que estaba en el campamento”, ante Dios. “(17) Y Moisés sacó del campamento al pueblo para recibir a Dios; y se detuvieron al pie del monte”. ¡Relámpagos y truenos y el temblor de una montaña y una nube espesa de modo que no podían ver a Dios o los habría matado! Esto fue espectacular, y es triste que este mundo no sepa más sobre esto y no se dé cuenta de lo sensacional y maravilloso que es. ¡Este es nuestro futuro! Y va a llegar muy pronto, en unos pocos años y va a estar aquí. Ustedes van a verlo suceder. Sólo lean estas Escrituras y luego esperen y vean si no sucede.

El verso 13 donde dice el “monte” de Dios, la Versión Estándar Revisada y la Moffat dieron una mejor traducción. Lo llaman “la montaña de Dios”. ¡La montaña de Dios! Aquí estaban, ¡justo en la montaña de Dios! ¡Eso es lo que es! Es la montaña de Dios, ¡un lugar especial como no hay nada en esta Tierra!

E Israel incluso se lo devolvió a Egipto después de habérselo arrebatado. Ahora bien, no creo que eso sea lo más sabio, devolver un lugar que es donde está el monte Sinaí, y donde Israel vagó durante 40 años. Sin embargo, eso es lo que ocurrió.

Pero ¡qué fenomenal comienzo para una nación! ¡Nunca ha habido nada igual en la Tierra! Y el Sr. Sadat no entendía realmente lo que estaba haciendo, pero Herbert W. Armstrong sí, lo entendió y lo que todo significaba, y creyó que Dios tenía una mano en ello. Veán, ¡eso está en la montaña de Dios! Oh, necesitamos saber más sobre la montaña de Dios y el Antiguo Pacto del que Dios les habló.

Y más adelante, en Hebreos 8 y verso 10, habla del Nuevo Pacto. Y déjenme leerles un poco de esto. Él dijo: "... pondré mis leyes en la mente de ellos, y sobre su corazón las escribiré; y seré a ellos por Dios, y ellos me serán a mí por pueblo". Él quiere escribir estas leyes, este Pacto que Él está haciendo ahora con Sus muy elegidos y que pronto hará con todo el mundo, y Él quiere poner Sus leyes en sus mentes y escribirlas en sus corazones, para que ellos piensen como Él lo hace. Y tendrán paz en este mundo, en todo el mundo y en todo el universo. Eso vendrá muy pronto.

Ahora, Elías se desanimó un poco porque Jezabel casi lo mata, intentó hacerlo, dijo que lo haría, y él se desanimó después de todo por lo que había pasado. Así que Dios dijo, *Bueno, ahora, quiero que lo lleves de regreso al monte Sinaí*, y Él dio toda clase de truenos y relámpagos y todo lo demás, pero entonces Dios no estaba en todo eso. Y luego oyó un silbo apacible y delicado, la voz de Dios. Ven, eso es lo que Dios quiere que todos tengamos. Es lo que Él quiere que ustedes tengan y que yo tenga, y escuchemos este silbo apacible y delicado de Dios. Y se hace cada vez más fuerte a medida que nos acercamos a la Segunda Venida de Jesucristo, y todo esto era un tipo del Maravilloso Mundo de Mañana. Es un tipo de lo que vendrá a la Tierra. ¡Es un emblema de eso! Y creo que todos necesitamos pensar en ello y mirar estas Escrituras porque eso es lo que nos dicen, y eso es lo que dicen que va a suceder muy, muy pronto.